

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Mandji : un ouvrier d'Olam Palm tué par un éléphant

F.N.
Mouila/Gabon

ULRIKH Donald Moundanga, Gabonais, 36 ans, est passé de vie à trépas, dimanche 20 novembre 2022. Le chef d'équipe a été attaqué par un éléphant sur le site de la société Olam Palm Mandji, alors qu'il était en train de vérifier le travail effectué par les ouvriers placés sous son autorité.

Samedi dernier, il est 12 heures quand Ulrich Donald Moundanga est en pleine inspection dans sa zone de compétence que les manœuvres avaient déjà quittée. Soudainement, un éléphant accompagné de ses petits surgit de nulle part. Effrayé par le barrissement du pachyderme, et sentant sa mort proche, l'homme prend ses jambes à son cou. Mais c'était sans compter avec la détermination de l'animal enragé qui parvient à le rattraper avant de le charger par la suite.

Le chef d'équipe est gravement blessé sur le côté gauche de l'abdomen, au point que ses intestins sortent de la cavité. Il a été conduit d'urgence, dans un premier temps à l'infirmierie de la société pour recevoir les premiers soins. Avant d'être évacué vers l'hôpital de l'Alliance chrétienne de Bongolo, à Lebamba. Dès son arrivée au sein de la structure hospitalière, le patient est immédiatement admis au bloc opératoire. Malheureusement, son pronostic vital est engagé. Il décède d'ailleurs de ses graves blessures le dimanche en milieu d'après-midi.

À noter que cette agression intervient à la suite d'une série. Aussi, ce drame vient-il remettre au goût du jour le sempiternel problème du conflit homme-éléphant (CHE). Lequel est à l'origine de la destruction sur l'ensemble du territoire national des plantations. Une situation à l'origine des "disettes" signalées ici et là des populations du cru et accélère l'exode rural.



Ulrich Donald Moundanga, quelques heures avant sa mort.

Franceville : un jeune homme sème la "terreur" à Yené

N.O.
Franceville/Gabon

Barachi Lekibi, 20 ans, Gabonais a semé le trouble à la hauteur du petit marché de Yené, dans le 4e arrondissement de Franceville. Les faits se sont produits, dimanche dernier en fin de matinée. À ce qu'il semble, le mis en cause aurait agi sous l'effet de l'alcool.

Après avoir barricadé la voie au niveau du carrefour Ckdo, Barachi Lekibi s'est subitement mis à agresser, et ce à l'aide d'un poignard, tous les piétons et automobilistes de passage à cet endroit du chef-lieu de la province du Haut-Ogooué. La "folie" passagère - s'il faut la qualifier ainsi - du jeune homme a fait plusieurs blessés et des dégâts matériels occasionnés sur quelques véhicules. L'homme, visiblement sous l'effet de la drogue, n'a pas pu être maîtrisé par les riverains. Il a donc fallu que les éléments de la Police judiciaire, aussitôt alertés, arrivent sur les lieux pour neutraliser le semeur de trouble. Interrogé sur son acte, il a confié aux flics que la raison de sa folie serait liée à une somme d'argent,



Barachi Lekibi qui va devoir rendre des comptes à la justice.

300 mille francs pour être plus précis que lui devrait un ami. À cet effet, des témoignages concordants indiquent qu'une rixe aurait opposé Barachi Lekibi à son prétendu ami. Et qu'il aurait manifesté cet excès de colère sur tous les passants qu'il croisait sur son chemin.

Le mis en cause va devoir répondre devant le procureur de la République des faits de trouble à l'ordre public, violence et voie de faits, destruction volontaire de biens, etc. Actuellement, plusieurs plaintes contre lui parviennent à la direction des Investigations de l'unité de police.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Sous le très haut patronage de **SEM le Président de la République, Chef de l'Etat, Chef Suprême des Forces de Défense et de Sécurité**, l'Etat-Major Général des Forces Armées organise un exercice bilatéral dénommé « **Fernan-Vaz 2022** ». Inscrite dans la Directive de commandement du CEMGFA, cette manœuvre franco-gabonaise de grande envergure se déroulera du lundi **21** au jeudi **24 novembre 2022** à Omboué dans l'Ogooué-Maritime et a pour but d'évaluer les capacités opérationnelles des composantes des Forces Armées Gabonaises et leur interopérabilité dans un contexte interarmées et interalliés.